

# *Cuba agradece apoyo de China para fortalecer matriz energética*



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 8 jun (RHC) El ministro de Energía y Minas de Cuba, Vicente de la O Levy, agradeció al pueblo y Gobierno de China por su apoyo para fortalecer la matriz energética del país caribeño.

Levy resaltó en la red social X que la inauguración de los tres parques fotovoltaicos donados por el gigante asiático a la isla ratifica que el camino es avanzar hacia la soberanía energética.

Esas instalaciones, donadas por la Agencia China de Cooperación y Desarrollo Internacional, están ubicadas en las provincias Villa Clara, Ciego de Ávila y Holguín.

Juntos, estos tres parques generan 12 megawatts de energía y están sincronizados al Sistema Eléctrico Nacional.

Según el sitio web Cubadebate, las instalaciones marcan el comienzo de una ofensiva de inversiones destinada a agregar mil megawatts a la matriz energética cubana, al tiempo que se busca reducir el consumo de combustibles en la generación eléctrica. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356863-cuba-agradece-apoyo-de-china-para-fortalecer-matriz-energetica>



**Radio Habana Cuba**